

Kapolresta Bukittinggi Pimpin Apel Serpas Pengamanan TPS Tahap Pemungutan Suara Pemilu 2024

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFORMAN.ID

Feb 12, 2024 - 22:59



Kapolresta Bukittinggi Pimpin Apel Serpas Pengamanan TPS Tahap Pemungutan Suara Pemilu 2024

Bukittinggi-Polresta Bukittinggi - Senin, 12/02/2024 Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K., M.M., memimpin apel serpas (pergeseran pasukan) dalam rangka pengamanan pemungutan suara pemilu 2024 di wilayah

hukum Polresta Bukittinggi.

Dalam kesempatan ini, Kapolresta Bukittinggi menyampaikan bahwa penugasan ini merupakan bagian penting dari upaya kepolisian untuk memastikan kelancaran proses demokrasi di wilayah hukum Polresta Bukittinggi.

Dalam amanatnya, Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K., M.M., menyoroti beberapa kendala yang mungkin dihadapi personil dalam pengamanan ini, lokasi TPS yang jauh dengan medan yang sulit, ancaman bencana alam, serta adanya beberapa lokasi TPS yang susah akses internetnya (blank spot)

"Ada beberapa lokasi TPS di wilayah hukum Polresta Bukittinggi yang berada di wilayah Agam Timur yang sulit akses Internetnya, yakni di Nagari Pagadih Kecamatan Palupuh dan Nagari Malalak Selatan dan Barat Kecamatan Malalak, tentunya ini membutuhkan koordinasi yang baik antara kita Polri sebagai pengamanan dengan penyelenggaraan Pemilu di TPS untuk mengatasinya bagaimana hal tersebut tidak mengganggu proses demokrasi ini, ucap Kapolresta Bukittinggi"

Selain itu, Kapolresta juga menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemungutan suara. 260 orang personil Polresta Bukittinggi dan ditambah BKO Polda Sumbar 47 Personil diterjunkan secara strategis untuk melaksanakan pengamanan hari pemungutan suara hingga proses penghitungan suara di 1.293 TPS yang ada di wilayah hukum Polresta Bukittinggi.

"Kepolisian siap memberikan perlindungan dan pengawasan yang ketat selama proses pemilu berlangsung. Kami meminta kerjasama dari seluruh elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan menciptakan situasi yang kondusif selama pemilu berlangsung," ujar Kapolresta Bukittinggi.

Apel serpas pergeseran pasukan ini juga dihadiri oleh para pejabat utama di lingkungan Polresta Bukittinggi beserta para perwira serta anggota yang terlibat dalam operasi pengamanan pemilu 2024. Pasukan tampak siap sedia dalam apel tersebut, menunjukkan komitmen mereka dalam menjalankan tugas negara ini.

Pengamanan proses pemilu merupakan tanggung jawab bersama untuk menjamin hak setiap warga negara dalam menyalurkan suara mereka. Kapolresta Bukittinggi, Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K., M.M., menegaskan bahwa kepolisian akan terus mengerahkan upaya terbaik untuk memastikan pemilu 2024 berjalan secara adil, transparan, dan aman bagi semua pihak.(hms-ak/Ls).